

Jueves 05 de diciembre de 2019

Reforma Financian firmas 409 mil mdp en BMV

NEGOCIOS / Staff Cd. de México (05 diciembre 2019).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) señaló que, a noviembre, se ha colocado un financiamiento por 409 mil millones de pesos mediante los diversos instrumentos disponibles en el mercado, como mercado de dinero, follow-on de acciones, Fibras, Certificados de Proyectos de inversión (CERPIs) y Certificados de Capital de Desarrollo (CKDs). "En los últimos tres meses del año se ha reflejado un incremento en la actividad en el financiamiento a través del mercado de valores, cerrando noviembre con un gran total de financiamiento de 409 mil millones de pesos", aseguró el centro bursátil en un comunicado. Respecto a promoción, la BMV se ha reunido con al menos 10 empresas de Yucatán, Chiapas y Puebla, con las que ha trabajado desde hace al menos 12 meses en su proceso de institucionalización con miras a alguna colocación en el mercado, sostuvo. P.C. BMV, sistema financiero, inversión Tienen ventas a EU mayor revés en 3 años

Ernesto Sarabia Cd. de México (05 diciembre 2019).- Durante octubre pasado, las exportaciones de mercancías mexicanas al mercado estadounidense se redujeron 2.5 por ciento respecto al mismo mes de 2018, su peor resultado a tasa anual en 36 meses, según información del Departamento de Comercio de Estados Unidos. Las importaciones (compras) decrecieron por noveno mes en fila a tasa anual, al reportar una reducción de 9.5 por ciento en octubre, una caída inferior a la de junio de 2016 de 13.3 por ciento. En el décimo mes de 2019, las ventas a Estados Unidos sumaron 31 mil 56 millones de dólares y las importaciones 22 mil 296 millones. P.C. Estados Unidos, exportaciones, comercio exterior Adopta UE línea dura vs. criptomonedas

Reuters Bruselas, Bélgica (05 diciembre 2019).- Las monedas digitales privadas, como Libra de Facebook, no deberían ser permitidas en la Unión Europea hasta que se aborden de manera clara los riesgos que plantean, acordaron este jueves los ministros de Finanzas del bloque. La medida confirma la línea dura del bloque sobre Libra, que ha recibido críticas de los reguladores mundiales por su posible impacto en el sistema financiero desde que se anunció en junio. "No debería entrar en operación ningún plan global de 'criptomoneda estable' en la Unión Europea hasta que los retos legales, regulatorios y de supervisión y los riesgos hayan sido identificados y abordados de manera adecuada", dijeron los ministros en un comunicado conjunto. P.C. Unión Europea, moneda digital, criptomoneda Alertan retraso en transición energética

Diana Gante Cd. de México (05 diciembre 2019).- Las regulaciones que hay en México para la transición energética no se respetan, lo que puede provocar un retraso en el cumplimiento de los compromisos internacionales sobre el cambio climático, según especialistas. Erika Salinas Talavera, especialista de Carbon Trust México, dijo que la anterior Administración sentó las bases de la política energética, por lo que se conocía el rumbo que tenía y era posible corregir los problemas que se presentaran. Sin embargo, con el actual Gobierno ya no se tiene una línea a la cual dirigir al sector energético, y ahora el mercado tiene que autorregularse para poder continuar su desarrollo. P.C. sector energético El Economista ”Hemos aceptado 1,000 cosas” en el T-MEC: Jesús Seade Rusa Lukoil iniciará perforaciones petroleras en México en 2020 Derrama de petroleras privadas en México suma 11,300 millones de dólares En discusión de outsourcing no debemos dejar fuera a la IP: Monreal Venta de autos aligera caída, pero suma 30 meses en reversa Gobierno de CDMX prevé recaudar 174,000 millones de pesos en 2020 IMSS e Infonavit actualizan convenio para evitar evasión fiscal y actos ilegales en seguridad social IFT niega prórroga de concesiones de espectro a CFE, Pemex y la SCT El 64% de los empresarios fue víctima de la inseguridad Japón presenta plan de recuperación económica de más de 100,000 millones de euros Francia quiere desarrollar una “moneda central digital” Nuevos fondos de inversión en afores, a partir del 13 de diciembre La Jornada Aumento a precios de garantía, anuncia Sader A crédito, 68.2% de autos vendidos entre enero-abril: BdeM Peso se aprecia; mantiene optimismo en operaciones comerciales Inflación y tasa de cambio también variable estado de economía: AMLO Contaminación de CO2 por turismo crecerá 25% para 2030: OMT Bolsa Mexicana de Valores reporta caída del 0.24% Deterioro ambiental costó más de un billón de pesos en 2018: Inegi Marchas y huelgas en Francia contra la reforma de pensiones de Macron Necesaria una “profunda” reforma al sistema de pensiones: Pensionissste Creció 122% la matrícula en universidades públicas en 20 años: Anuies Excélsior Proponen sindicalizar a los empleados contratados por outsourcing Es oficial: Más de 11 mil trabajadoras domésticas ya pertenecen al IMSS El sistema bancario hará frente al ‘estrés’ de la economía: Banxico Milenio Confianza del consumidor cae por segundo mes consecutivo En picada, venta de autos nuevos; buscan los usados Déficit comercial de EU baja 7.6% a mínimo de un año y medio Confía IP en incrementar hasta 50% su producción de petróleo Tensión en Sudamérica amenaza ya el Mercosur El mercado automotriz global se contrae El Sector energético espera un crecimiento más rápido para el 2020 El País Arabia Saudí obtendrá 23.000 millones por Aramco, que protagonizará la mayor salida a Bolsa de la historia Un ligero respiro para Europa La cúpula del SPD exige políticas más sociales para la gran coalición, pero sin romperla Una protesta que va más allá de la reforma de las pensiones La huelga contra la reforma de las pensiones paraliza el transporte público en Francia